
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00007            DEL  20/03/2015 

 

OGGETTO :    RICHIESTA DI ISTITUZIONE DEL COMITATO DI CONTROLLO DEL 

PALAZZETTO DELLO SPORT DI CARBONARA. 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 20 del mese di marzo, alle ore 16:30 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 NITTI Sig.ra Mariangela SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 PALOSCIA Sig. Michele NO 
3 BRANCALE Sig. Giovanni SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 
4 DE GIULIO  Michele NO  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 FUMAI Sig. Giuseppe SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI  12 SCHIRONE Sig. Claudio NO 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Giuseppe Laquale . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michele De Giulio Michele Paloscia Claudio Schirone  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

Il Presidente del IV Municipio, avv. Nicola Acquaviva, invita il presidente della I^ 

Commissione Permanente a relazionare su quanto in oggetto: 

 

 
Con Determinazione Dirigenziale 2011/210/00034 la Ripartizione P.E.G. – Settore 

Sport aggiudicava alla “S.S.D. Gestione Polivalente Modugno s.r.l.” la concessione, per 

anni 10, della Palestra Carbonara, procedendo in data 14 febbraio 2011, previa verifica 

dello stato dei luoghi, al verbale di consegna. 

A tale concessione si è pervenuti a seguito del Bando di Gara per la concessione della 

gestione delle Palestre San Paolo (Palalaforgia), Carbonara e Palamartino, accomunate 

dalle medesime modalità di gestione che, tra l’altro, oltre ad una serie di prescrizioni per 

quanto attiene le disponibilità gratuite che la società concessionaria è tenuta a garantire al 

Comune, prevede, all’ultimo capoverso dell’art. 3, la possibilità della istituzione di un 

apposito comitato di controllo costituto da membri interni ed esterni all’Amministrazione 

Comunale, finalizzato al supporto nell’attività di vigilanza sulla corretta gestione del 

concessionario. 

Il citato art. 3 precisa che il Comitato di Controllo è costituito da : 

1) Assessore allo Sport in qualità di Presidente; 

2) Presidente della Commissione Consiliare allo Sport; 

3) Dirigente della Ripartizione PEGS o del Municipio territorialmente competente o suo 

delegato; 

4) Dirigente della Ripartizione Edilizia Pubblica e LL.PP. o suo delegato; 

5) Esperto in impianti sportivi indicato dal CONI Bari. 

  Accertato che, ad oggi, non si è provveduto alla istituzione del Comitato di Controllo 

di che trattasi e che tale strumento si ritiene indispensabile per una corretta e completa 

verifica della osservanza da parte dei concessionari di tutte le prescrizioni poste a loro 

carico, la Commissione, esaminata la problematica  ed il Bando allegato al Verbale di 

Consegna del Palazzetto dello Sport di Carbonara, ritiene opportuno richiedere alla Civica 

Amministrazione, nella persona dell’Assessore allo Sport,  che vengano posti in essere gli 

atti necessari per addivenire alla istituzione del Comitato di Controllo, così come previsto 

all’art. 3 del Bando per la concessione delle Palestre. 

 

Tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 

I L   C O N S I G L I O 

- Visto l’argomento al suo esame; 

- Udita la relazione del Presidente della I^ Commissione Permanente; 

- Preso atto di quanto espresso dalla stessa Commissione nel verbale n. 110 del 

06/02/2015; 

- Sentiti gli interventi; 

- Ascoltata  la proposta finale formulata dal Presidente; 

- Omesso il parere di regolarità tecnica del  Direttore del Municipio, ai sensi dell’art. 

49 del D.Lgs. 18/8/2000 n. 267; 



 

 

 

D E L I B E R A 

 

1) RICHIEDERE alla Civica Amministrazione, nella persona dell’Assessore allo 

Sport,  che vengano posti in essere gli atti necessari per addivenire alla istituzione 

del Comitato di Controllo, così come previsto all’art. 3 del Bando per la 

concessione delle Palestre  San Paolo (Palalaforgia), Carbonara e Palamartino; 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

2) DEMANDARE alla Direzione del Municipio la trasmissione del presente atto 

deliberativo al Sig. Assessore allo Sport. 



 

 

- Con n. 10 voti favorevoli, su  n. 10  presenti e votanti; 
 

 



 

 

 

 

 

Di seguito il Presidente, stante l’urgenza, propone l’immediata eseguibilità del presente 

provvedimento; 

 

Pertanto,  

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

ADERENDO alla suddetta proposta,  con  n. 10 voti favorevoli,  su n. 10  presenti e votanti;   

 

 

 

DELIBERA 

 

Rendere immediatamente eseguibile la presente deliberazione, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del 

T.U.E.L. 18 Agosto 2000 n.267. 

 

  

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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PUNTO N. 7 – RICHIESTA DI ISTITUZIONE DEL COMITATO DEL 

PALAZZETTO DELLO SPORT DI CARBONARA.  

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora, se vuole relazionare il Vice 

Presidente, componente della Commissione.  

 

Fumai Giuseppe: Grazie, Presidente. “Con determinazione dirigenziale del 2011, 

210 , numero 34, la ripartizione PEG, settore sport, aggiudicava alla SSD - 

gestione polivalente Modugno S.r.l., la concessione per anni 10 della palestra 

Carbonara, procedendo in data 14 febbraio 2011, previa verifica dello stato dei 

luoghi allo stato di consegna.  

A tale concessione si è pervenuti a seguito del bando di gara per la concessione 

della gestione delle palestre S. Paolo, denominato Pala La Forgia, Carbonara e 

Pala Martino, accomunate dalla medesima modalità di gestione che, tra l’altro, 

oltre a una serie di prescrizioni, per quanto attiene le disponibilità gratuite che la 

società concessionaria è tenuta a garantire al Comune, prevede all’ultimo 

capoverso dell’articolo 3 la possibilità dell’istituzione di un apposito comitato di 

controllo, costituito da membri interni e esterni all’Amministrazione Comunale, 

finalizzato al supporto delle attività di vigilanza sulla corretta gestione del 

concessionario. Il citato articolo 3 precisa che il comitato di controllo è costituito 

da: Assessore allo sport, in qualità di Presidente; Presidente della Commissione 

Consiliare allo sport, Dirigente della Ripartizione PEGS o del Municipio 

territorialmente competente o un suo delegato, Dirigente della Ripartizione 

edilizia pubblica e lavori pubblici o suo delegato, esperto in impianti sportivi, 

indicato dal CONI Bari. Accertato che a oggi non si è provveduto all’istituzione 

del comitato di controllo di che trattasi e che tale strumento si ritiene 

indispensabile per una corretta e completa verifica dell’osservanza da parte dei 

concessionari di tutte le prescrizioni poste a loro carico, la Commissione, 

esaminata la problematica e il bando allegato al verbale di consegna del Palazzetto 

dello Sport di Carbonara, ritiene opportuno richiedere alla civica 

Amministrazione, nella persona dell’Assessore allo Sport che vengano posti in 

essere gli atti necessari per addivenire alla istituzione del comitato di controllo, 

così com’è previsto all’articolo 3 del bando per la concessione delle palestre.  

Tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito”.  

Questo è stato un lavoro di Commissione delle ultime settimane, facendo una 

analisi insieme agli altri Consiglieri, di quello che è stato, appunto, la convenzione 

e l’atto concessionario del Comune, abbiamo notato che negli ultimi anni non è 

stato preso in essere l’ipotesi di potere istituire questo Comitato di controllo e ci 

sembra più che opportuno che questo avvenga.  

Inoltre, giusto per dovere di cronaca, anche nei confronti degli altri Consiglieri, 

delle altre Commissioni, abbiamo anche notato come ci siano presenti 20 gratuità 

da potere fare sfruttare ai giovani del nostro territorio con problemi economici, 

con rischio di devianza, disagiati in genere che verranno prontamente messi a 
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disposizione dallo stesso gestore, come da accordi presi nell’incontro avvenuto 

con lo stesso in data 28 febbraio, se non erro. Grazie. 

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: La parola al Consigliere Andriulo.  

  

Andriulo Alberto: Grazie, Presidente. Giuseppe, volevo sapere il comitato di 

controllo da chi è composto e quanti componenti? Forse non ho sentito bene, 

quanti sono i componenti di questo comitato?  

(Ndt, intervento fuori microfono)  

  

Andriulo Alberto: Noi abbiamo un solo rappresentante di questo Municipio, 

entriamo con il Direttore?  

(Ndt, intervento fuori microfono) 

 

Andriulo Alberto: Di quale Commissione Sport stiamo parlando? Quella 

comunale?  

(Ndt, interventi fuori microfono) 

 

Andriulo Alberto: Sì perché noi dal punto di vista del controllo dobbiamo fare 

una presenza diretta del controllo, questo volevo dire.  

(Ndt, interventi fuori microfono) 

  

Andriulo Alberto: Va bene. Sicuramente noi dobbiamo entrare con un nostro 

rappresentante all’interno di questo comitato. Ora non so se ci sono delle 

condizioni, vista la nostra situazione municipale, che il nostro ruolo del Municipio 

possiamo avere a quel comitato di cinque persone si possa aggiungere in maniera 

diretta anche un rappresentante del nostro Presidente del Municipio o suo 

delegato, dobbiamo fare in modo di insistere su questa convenzione di emendare 

per fare inserire il Presidente del Municipio che poi il Presidente può delegare 

un’altra persona.  

Va bene, Presidente, l’importante che dal punto di vista istituzionale riusciamo a 

fare intendere all’Assessore attuale allo sport e a chi verrà successivamente, di 

avere un rappresentante diretto del nostro Municipio, oltre al rappresentante del 

Direttore, che è un amministrativo.  

  

Fumai Giuseppe: L’Assessore ci ha dato una risposta in merito il 26 febbraio e 

ha detto che sarà sua premura far sì che un rappresentante del Municipio sia 

garantito all’interno di questo comitato. 

  

Andriulo Alberto: Va bene. Grazie. L’obiettivo nostro è quello, riuscire a entrare 

in questi comitati di controlli in maniera diretta. Grazie.  

  

Presidente del Consiglio, Acquaviva: La parola al Consigliere Quaranta.  



Cit tà  d i  Bar i  –  Munic ipio  IV-  Loseto  Cegl ie  Carbonara   

Seduta  del  20  marzo  2015 

 

 3 

  

Quaranta Nicola: Grazie, Presidente. Giusto per integrare quello che diceva il 

Consigliere Andriulo, però siccome di solito le funzioni di controllo dovrebbe 

esercitarle ancora di più l’opposizione, allora io chiedo che, veramente, venga 

messo per iscritto che quel ruolo di controllo all’interno di quel comitato venga 

svolto da un Consigliere di opposizione, anche se oltretutto io non vedrei nulla di 

mare che anche ci fossero due componenti di questo Consiglio all’interno di quel 

comitato di controllo, a quel punto potrebbe essere uno di maggioranza e uno di 

opposizione, perché sennò altrimenti io credo che quel ruolo spetti a un 

componente dell’opposizione. Grazie.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora, premesso che là l’opposizione la 

andremmo a fare noi con la maggioranza, considerato Scagliarini, naturalmente 

sto scherzando.  

Il problema è che così come è stata istituita la convenzione e accettata dal gestore, 

non credo che il gestore oggi ci dà la possibilità di modificare la convenzione, 

quindi alla fine rimarrà solo e esclusivamente il controllo da parte dell’Istituzione 

e l’accordo preso in Commissione tra l’Assessore e i componenti della 

Commissione che volta per volta delegherà.  

L’unica cosa che possiamo chiedere all’Assessore che questa delega, la 

istituzionalizzi e quindi ogni qualvolta si riunirà questo comitato di controllo sia 

ufficiale che sia un componente del Municipio a partecipare in questo organo di 

controllo.  

Se ci sono altri interventi?  

Dichiarazioni di voto?  

Votiamo: chi è a favore?  

All’unanimità.  

L’immediata esecutività?  

All’unanimità.  

Alle ore 20:50 si chiudono i lavori del Consiglio.  

Grazie. Buonasera a tutti i Consiglieri e al pubblico partecipante, al Direttore, a 

Michele Buono.  

  

Fine seduta: ore 20:50.  

 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

27/03/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 27/03/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 27/03/2015 al 10/04/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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